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Iniciativas constitucionales de AMLO tendrán prioridad en el Senado, adelanta Morena - Infobae 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/22/iniciativas-constitucionales-de-amlo-tendran-prioridad-en-el-senado-adelanta-morena/
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Los exministros Arturo Zaldívar y Olga Sánchez cuestionan la propuesta de López Obrador para elegir a jueces | EL PAÍS 

México (elpais.com) 

https://elpais.com/mexico/2024-01-22/los-exministros-arturo-zaldivar-y-olga-sanchez-cuestionan-la-propuesta-de-lopez-obrador-para-elegir-a-jueces.html
https://elpais.com/mexico/2024-01-22/los-exministros-arturo-zaldivar-y-olga-sanchez-cuestionan-la-propuesta-de-lopez-obrador-para-elegir-a-jueces.html
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Piden crear protocolos para prevenir desaparición de 
menores de edad al salir de centros educativos 

El diputado José Antonio García García (Morena) impulsa una reforma a la Ley General de Educación 
para que las autoridades educativas generen protocolos o lineamientos con el objeto de prevenir la 
desaparición de niñas, niños y adolescentes a la hora de salida de sus centros educativos y en sus 
trayectos de regreso a casa, como medidas de comunicación de emergencia. 

https://www.tallapolitica.com.mx/piden-crear-protocolos-para-prevenir-desaparicion-de-menores-de-
edad-al-salir-de-centros-educativos/#more-275325 

https://www.tallapolitica.com.mx/piden-crear-protocolos-para-prevenir-desaparicion-de-menores-de-edad-al-salir-de-centros-educativos/#more-275325
https://www.tallapolitica.com.mx/piden-crear-protocolos-para-prevenir-desaparicion-de-menores-de-edad-al-salir-de-centros-educativos/#more-275325
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Boletín No. 5843 

 

• Incluirían una red de alerta temprana y de reacción inmediata entre el personal docente, alumnado y 

familias 

 

• El diputado García García (Morena) planteó adicionar la Ley General de Educación 

 

El diputado José Antonio García García (Morena) impulsa una reforma a la Ley General de Educación 

para que las autoridades educativas generen protocolos o lineamientos con el objeto de prevenir la 

desaparición de niñas, niños y adolescentes a la hora de salida de sus centros educativos y en sus 

trayectos de regreso a casa, como medidas de comunicación de emergencia. 

La iniciativa, que adiciona una fracción X al artículo 74 a dicha ley, establece que estas acciones 

deberán contemplar una red de alerta temprana y de reacción inmediata entre el personal docente, 

alumnado y familias para reportar desapariciones y saber reaccionar de forma inmediata.  

Señala que en el país desaparecen al día 17 menores de edad, de acuerdo con el informe “La infancia 

cuenta en México 2022. Niñez y desapariciones: Cómo la desaparición afecta a niñas, niños y 

adolescentes en México”, realizado por la Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim).  

Resalta que cientos de casos de desapariciones de menores de edad se registran en el trayecto de 

sus centros educativos a sus domicilios o viceversa.  
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Afirma que la prevención de la desaparición de niñas, niños y adolescentes en la hora de salida de la 

escuela es esencial para su seguridad y bienestar, así como para la tranquilidad de sus familias. 

Por ello, la iniciativa, turnada a la Comisión de Educación, subraya que los protocolos o lineamientos 

para prevenir la desaparición son esenciales porque protegen a los más vulnerables de la sociedad, 

garantizan que su camino de regreso a casa sea seguro y también brindan paz y tranquilidad a las 

familias, quienes pueden confiar en que sus hijos están protegidos. 

Destaca que una red de alerta temprana y de reacción inmediata significa que, en caso de cualquier 

eventualidad, exista una estructura coordinada que permita actuar de inmediato. La velocidad de 

respuesta es crítica en situaciones de emergencia. 

“Este enfoque no sólo se basa en la reacción a eventos inesperados, sino en la prevención. Es mucho 

más efectivo prevenir que lamentar”, puntualiza. 

 

--ooOoo-- 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/piden-crear-protocolos-para-

prevenir-desaparicion-de-menores-de-edad-al-salir-de-centros-educativos 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/piden-crear-protocolos-para-prevenir-desaparicion-de-menores-de-edad-al-salir-de-centros-educativos
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/piden-crear-protocolos-para-prevenir-desaparicion-de-menores-de-edad-al-salir-de-centros-educativos
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Apoya Alejandro Robles petición para que la FGR atraiga 
investigación de fraude a comunidades indígenas por parte 

de “Vida digna para todos” 
 

El diputado federal, Manuel Alejandro Robles Gómez acompañó la denuncia de un grupo de mujeres 
indígenas de diversos estados de la República en contra de la fundación “Vida digna para todos” por 
fraude, y quienes han solicitado la investigación sea atendida por la Fiscalía General de la República 
(FGR). 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/apoya-alejandro-robles-peticion-para-que-la-fgr-
atraigainvestigacion-de-fraude-a-comunidades-indigenas-por-parte-de-vida-digna-para-todos/ 

https://www.tallapolitica.com.mx/apoya-alejandro-robles-peticion-para-que-la-fgr-atraigainvestigacion-de-fraude-a-comunidades-indigenas-por-parte-de-vida-digna-para-todos/
https://www.tallapolitica.com.mx/apoya-alejandro-robles-peticion-para-que-la-fgr-atraigainvestigacion-de-fraude-a-comunidades-indigenas-por-parte-de-vida-digna-para-todos/
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Como Encinas, diputado sobreviviente de Ayotzinapa lamenta defensa de abogados de 

Sedena a militares 

 

 

 

 

 

 

 

Luego de que una jueza federal revocó la prisión preventiva oficiosa contra ocho militares acusados en 

el Caso Ayotzinapa, por lo que llevarán su proceso penal en libertad por el delito de desaparición forzada, 

el exsubsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación (Segob), Alejandro Encinas, 

lamentó que abogados de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) litiguen contra la investigación 

que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. “Un nuevo sabadazo. Allanan el camino a la 

impunidad”, expresó Encinas, quien fuera titular de la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia para 

el Caso Ayotzinapa. 

Tras los señalamientos de Alejandro Encinas, el diputado federal de Morena, Manuel Vázquez Arellano, 

también sobreviviente del Caso Ayotzinapa, declaró que "no puede una institución entorpecer al 

Ejecutivo". 

Tras los señalamientos de Alejandro Encinas, el diputado federal de Morena, Manuel Vázquez Arellano, 

también sobreviviente del Caso Ayotzinapa, declaró que "no puede una institución entorpecer al 

Ejecutivo". 

“¿Militares defendiendo a militares? ¿No les suena esto a una realidad que se supone ya habíamos 

superado? ¿Se acuerdan cuando el fuero civil no podía juzgar a los militares quesque por las leyes 

militares y el fuero militar? Ni siquiera las resoluciones internacionales los alcanzaban. Pues esto es lo 

que está pasando en el Caso Ayotzinapa”, dijo Vázquez Arellano. 

Comentó que la jueza concedió que ocho militares implicados en la desaparición de los estudiantes 

puedan seguir su proceso en libertad: “Lo grave es, por un lado, el Poder Judicial. Lo más grave es que la 
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propia Sedena, abogados de la propia Sedena defiendan a estos militares, con nuestros impuestos, con 

tus impuestos”. 

Vázquez Arellano indicó que el presidente López Obrador “le ha dado mucha confianza y mucha 

participación a la Secretaría de la Defensa Nacional, a los militares”. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/como-encinas-diputado-sobreviviente-de-ayotzinapa-

lamenta-defensa-de-abogados-de-sedena-a-militares/ 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/como-encinas-diputado-sobreviviente-de-ayotzinapa-lamenta-defensa-de-abogados-de-sedena-a-militares/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/como-encinas-diputado-sobreviviente-de-ayotzinapa-lamenta-defensa-de-abogados-de-sedena-a-militares/
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Por el momento no hay un cargo para Ebrard en el equipo de Sheinbaum: Emmanuel Reyes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hasta el momento, Marcelo Ebrard, no tiene ningún cargo oficial dentro del equipo de Claudia 

Sheinbaum, así lo reveló el diputado federal, Emmanuel Reyes. Antes de la sesión ordinaria de Morena, 

Emmanuel Reyes explicó que la designación de tareas para el excanciller, se dará conforme al proceso 

de campaña de Sheinbaum y aseguró que la suma de Ebard al proyecto, es un mensaje positivo para 

mantener la unidad dentro del partido. 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2057?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2057&authkey=!ADMEQhsNFp8kX-Y&ithint=video&e=fQfqW5 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2057?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2057&authkey=!ADMEQhsNFp8kX-Y&ithint=video&e=fQfqW5
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2057?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2057&authkey=!ADMEQhsNFp8kX-Y&ithint=video&e=fQfqW5
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Con Adán Augusto en sus horas más bajas, la jirafa Benito va por una oportunidad en Puebla (lapoliticaonline.com) 
 
 
 
 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/con-adan-augusto-en-sus-horas-mas-bajas-la-jirafa-benito-va-por-una-oportunidad-en-puebla/
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PAN plantea prohibir venta de medicamentos que pongan en riesgo la salud 

reproductiva de las mujeres 

 

La diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN) propuso prohibir la venta y suministro de 

medicamentos que pongan en riesgo la salud reproductiva de las mujeres, como el Misoprostol, utilizado 

para provocar abortos. 

Dijo que el Estado mexicano es omiso en las consecuencias que generan este tipo de medicamentos en 

las mujeres y las adolescentes, ya que el desconocimiento y la falta de regulación son factores que 

restringen la salud reproductiva de las mujeres. 

Mediante una iniciativa que plantea reformar la Ley General de Salud, refirió que se pretende garantizar, 

respetar y promover la información en materia de salud y la igualdad de género. 

“Ya que las mujeres se encuentran en un estado de riesgo real, debido a la omisión del Estado en 

proporcionar y poner al alcance de la población, información actualizada para proteger sus derechos en 

salud reproductiva”, señaló. 

El documento, turnado a la Comisión de Salud, subraya en su exposición de motivos que con la iniciativa 

busca prevenir que los medicamentos que provoquen daño a la salud reproductiva de las mujeres se 

encuentren al alcance de cualquier persona, sin la información correspondiente. 

Actualmente, agregó, el aborto autoprovocado con medicamentos es accesible y ampliamente usado, 

pero la información de las mujeres y de los empleados de farmacia y profesionales de la salud es 

deficiente, ya que no todos los abortos provocados son completos, y su uso no tiene supervisión de un 

proveedor bien entrenado. 

En este sentido, aclaró que en muchas regiones las mujeres indígenas reciben menos servicios e 

información sanitarios y de salud reproductiva, por lo que están expuestas a situaciones de violencia 

física y sexual, y son víctimas de doble discriminación. De acuerdo con la Oficina del Alto Comisionado 

de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, 3.9 millones de adolescentes de 15 a 19 años se 

someten a abortos inseguros cada año en países en desarrollo, y el 8% de la mortalidad materna, entre 

2003 y 2012, fue atribuido al aborto. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-plantea-prohibir-venta-de-medicamentos-que-pongan-

en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/ 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-plantea-prohibir-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-plantea-prohibir-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
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Buscan prohibir la venta de medicamentos que pongan en 
riesgo la salud reproductiva de las mujeres 

 
La diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN) promueve una iniciativa para prohibir la venta 
y suministro de medicamentos que pongan en riesgo la salud reproductiva de las mujeres, cuyo listado 
daría a conocer la Secretaría de Salud. Lo anterior, con base en la propuesta de reforma al artículo 69 y 
adición del artículo 69 Bis de la Ley General de Salud, en materia de salud reproductiva de las mujeres, 
que establece que quien infrinja este precepto se hará acreedor a las sanciones contenidas en dicho 
ordenamiento, independientemente de la responsabilidad penal en que incurran. 
 
https://hojaderutadigital.mx/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-
salud-reproductiva-de-las-mujeres/ 
 
 

https://hojaderutadigital.mx/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
https://hojaderutadigital.mx/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
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Buscan prohibir la venta de medicamentos que pongan en 
riesgo la salud reproductiva de las mujeres 

 
La diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN) promueve una iniciativa para prohibir la venta 
y suministro de medicamentos que pongan en riesgo la salud reproductiva de las mujeres, cuyo listado 
daría a conocer la Secretaría de Salud. Lo anterior, con base en la propuesta de reforma al artículo 69 y 
adición del artículo 69 Bis de la Ley General de Salud, en materia de salud reproductiva de las mujeres, 
que establece que quien infrinja este precepto se hará acreedor a las sanciones contenidas en dicho 
ordenamiento, independientemente de la responsabilidad penal en que incurran. 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-
la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/ 
 
 

https://www.tallapolitica.com.mx/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
https://www.tallapolitica.com.mx/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
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Boletín No. 5844 

 

• Actualmente el aborto autoprovocado con medicamentos es accesible y ampliamente usado sin una 

adecuada información: diputada Gutiérrez Valdez (PAN) 

 

• Impulsa cambios a la Ley General de Salud 

 

La diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN) promueve una iniciativa para prohibir la venta 

y suministro de medicamentos que pongan en riesgo la salud reproductiva de las mujeres, cuyo listado 

daría a conocer la Secretaría de Salud. 

Lo anterior, con base en la propuesta de reforma al artículo 69 y adición del artículo 69 Bis de la Ley 

General de Salud, en materia de salud reproductiva de las mujeres, que establece que quien infrinja 

este precepto se hará acreedor a las sanciones contenidas en dicho ordenamiento, 

independientemente de la responsabilidad penal en que incurran.  

El documento, turnado a la Comisión de Salud, subraya en su exposición de motivos que con la 

iniciativa busca prevenir que los medicamentos que provoquen daño a la salud reproductiva de las 

mujeres se encuentren al alcance de cualquier persona, sin la información correspondiente. 

Actualmente, agrega, el aborto autoprovocado con medicamentos es accesible y ampliamente usado, 

pero la información de las mujeres y de los empleados de farmacia y profesionales de la salud es 
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escasa y deficiente, ya que no todos los abortos de ese tipo con misoprostol son completos, y su uso 

no tiene supervisión de un proveedor bien entrenado. 

Con base en ello, se pretende garantizar, respetar y promover la información en materia de salud y la 

igualdad de género, ya que las mujeres se encuentran en un estado de riesgo real, debido a la omisión 

del Estado en proporcionar y poner al alcance de la población, información actualizada para proteger 

sus derechos en salud reproductiva. 

En este sentido, aclara que en muchas regiones las mujeres indígenas reciben menos servicios e 

información sanitarios y de salud reproductiva, por lo que están expuestas a situaciones de violencia 

física y sexual, y son víctimas de doble discriminación. 

De acuerdo con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, 

3.9 millones de adolescentes de 15 a 19 años se someten a abortos inseguros cada año en países en 

desarrollo, y el 8 por ciento de la mortalidad materna, entre 2003 y 2012, fue atribuido al aborto. 

Es por ello que el Estado mexicano no debe ser omiso en las consecuencias que se generan hacia las 

mujeres y las adolescentes, toda vez que el desconocimiento y la falta de regulación no tiene que ser 

factores que restrinjan la salud reproductiva de las mujeres, enfatiza. 

 

--ooOoo-- 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/buscan-prohibir-la-venta-de-

medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres
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Exhorta diputado reintegrar a la UNAM e IPN al Consejo de Salubridad General 

El diputado del PRI, Marco Antonio Mendoza, promovió un punto de acuerdo para exhortar al Gobierno 

Federal a reintegrar a la UNAM y al Instituto Politécnico Nacional al Consejo de Salubridad General. 

Recordó que el Consejo de Salubridad constituye un elemento fundamental para la estabilidad del 

Estado Mexicano al ser una autoridad rectora en materia de seguridad en nuestro país y añadió que su 

grupo parlamentario considera que la UNAM y el IPN, a través de su investigación de calidad y la 

formación de profesionales, son pilares esenciales en la toma de decisiones públicas en materia de salud 

en México. 

https://drive.google.com/file/d/1OgzjB-Uv8eOw-1T165Gm2KUpwJhr5w-5/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1OgzjB-Uv8eOw-1T165Gm2KUpwJhr5w-5/view
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Pide Marco Mendoza reintegrar a la UNAM y al IPN al 
Consejo de Salubridad General 

El diputado Marco Antonio Mendoza Bustamante (PRI) presentó ante la Comisión Permanente un punto 
de acuerdo para solicitar a la Presidencia de la República reintegre a las instituciones académicas 
Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y al Instituto Politécnico Nacional (IPN), al Consejo 
de Salubridad General (CSG). 

https://efekto10.com/pide-marco-mendoza-reintegrar-a-la-unam-y-al-ipn-al-consejo-de-salubridad-
general/ 

https://efekto10.com/pide-marco-mendoza-reintegrar-a-la-unam-y-al-ipn-al-consejo-de-salubridad-general/
https://efekto10.com/pide-marco-mendoza-reintegrar-a-la-unam-y-al-ipn-al-consejo-de-salubridad-general/
https://efekto10.com/pide-marco-mendoza-reintegrar-a-la-unam-y-al-ipn-al-consejo-de-salubridad-general/
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Exhorta diputada del GPPT al Senado de la República a 
legislar en materia de bienestar animal 

 
La diputada Ana Karina Rojo Pimentel, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), lamentó 
que a pesar de que los índices de maltrato animal en México son muy altos, hasta la fecha no existe 
alguna disposición jurídica constitucional que atienda específicamente el tema del cuidado y el bienestar 
de éstos. 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/exhorta-diputada-del-gppt-al-senado-de-la-republica-a-legislar-en-
materia-de-bienestar-animal/#more-275321 
 

 
 
 
 

https://www.tallapolitica.com.mx/exhorta-diputada-del-gppt-al-senado-de-la-republica-a-legislar-en-materia-de-bienestar-animal/#more-275321
https://www.tallapolitica.com.mx/exhorta-diputada-del-gppt-al-senado-de-la-republica-a-legislar-en-materia-de-bienestar-animal/#more-275321
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Piden incluir a niños en vacunación contra VPH 

El PRD en la Cámara de Diputados, a través del legislador Mauricio Prieto, impulsa una iniciativa que 

reforma la Ley General de Salud para incluir a los niños en el esquema de vacunación pública contra el 

Virus del Papiloma Humano. Se puntualiza que la exclusión de los niños no solamente vulnera sus 

derechos en materia de salud sino que también los deja expuestos al virus referido, por lo que prevenir 

en adolescentes masculinos mediante la vacunación es una asignatura pendiente y urgente en nuestras 

políticas públicas de salud. 

https://drive.google.com/file/d/17BffZZga26g-6-pYkMlQAStxCIW62KIp/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/17BffZZga26g-6-pYkMlQAStxCIW62KIp/view
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Plantea Mauricio Prieto reformar Ley General de Salud 
para incluir a niñas y niños en vacuna contra el VPH 

 
El diputado Mauricio Prieto Gómez (PRD) presentó una iniciativa que reforma la Ley General de Salud, 
para incluir a las niñas y los niños en el esquema de vacunación público contra el Virus del Papiloma 
Humano (VPH), infección de transmisión sexual. 
 
https://efekto10.com/plantea-mauricio-prieto-reformar-ley-general-de-salud-para-incluir-a-ninas-y-
ninos-en-vacuna-contra-el-vph/ 

 

 

 

 

https://efekto10.com/plantea-mauricio-prieto-reformar-ley-general-de-salud-para-incluir-a-ninas-y-ninos-en-vacuna-contra-el-vph/
https://efekto10.com/plantea-mauricio-prieto-reformar-ley-general-de-salud-para-incluir-a-ninas-y-ninos-en-vacuna-contra-el-vph/
https://efekto10.com/plantea-mauricio-prieto-reformar-ley-general-de-salud-para-incluir-a-ninas-y-ninos-en-vacuna-contra-el-vph/
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Proponen cambios al programa especial de Cambio Climático 

El diputado federal del PRD, Jesús Alberto Velázquez, propone reformar la Ley General de Cambio 

Climático para establecer que el programa especial se elabore al inicio de cada administración federal y 

se publique en el Diario Oficial de la Federación. Este programa es un instrumento de coordinación de 

acciones para que México enfrente el impacto negativo del cambio climático, ya que se fijan objetivos, 

estrategias, acciones y metas, mediante la definición de prioridades en materia de adaptación y 

mitigación, así como la asignación de responsabilidades, tiempos de ejecución, coordinación de acciones, 

resultados y estimación de costos. 

https://drive.google.com/file/d/1bXU2GdfSeIt7mRRcU-JmWetnC986xkJe/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1bXU2GdfSeIt7mRRcU-JmWetnC986xkJe/view
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Proponen que el Programa Especial de Cambio Climático 
se elabore al inicio de cada administración federal 

 
El diputado Jesús Alberto Velázquez Flores (PRD) propuso reformar el artículo 69 de la Ley General de 
Cambio Climático para establecer que el Programa Especial de Cambio Climático (PECC) se elabore al 
inicio de cada administración federal y se publique en el Diario Oficial de la Federación (DOF). La 
iniciativa, que se analiza en la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, expone que dicho 
Programa es un instrumento de implementación de acciones para que México enfrente el impacto 
negativo del cambio climático. Informa que en el PECC 2021-2024 se fijan objetivos, estrategias, acciones 
y metas mediante la definición de prioridades en materia de adaptación y mitigación, así como la 
asignación de responsabilidades, tiempos de ejecución, coordinación de acciones, resultados y 
estimación de costos. Además, es congruente con los compromisos internacionales que ha adquirido 
nuestro país. 
 
https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=41039 
 

https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=41039
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ASF realizará casi 100 auditorías a gobierno, universidades y municipios de Edomex 

 

 

 

 

 

 

 

El programa anual de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), contempla este año 96 revisiones 

financieras al gobierno mexiquense, universidades y municipios que recibieron recursos federales 

durante el 2023, con el fin de verificar que hayan sido usados de manera adecuada, sin incurrir en faltas 

administrativas y, o penales. 

Los resultados se darán a conocer durante el segundo semestre del año, por partes, ya que el trabajo 

que llevan a cabo es en todo el país, donde enlistaron 2 mil 258 trabajos diversos, donde también se 

considera el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), ubicado en suelo mexiquense. 

En lo que se refiere al gobierno del Estado de México son 19 revisiones de cumplimiento de las 

disposiciones establecidas en la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los 

Municipios, la distribución de las participaciones federales, el Fondo de Aportaciones para el 

Fortalecimiento de los Municipios y de las Demarcaciones Territoriales, el de Infraestructura Social 

Municipal. 

Además del Fondo de Aportación Múltiples, el de Fortalecimiento de las Entidades Federativas, el de 

Aportaciones para Educación Tecnológica y de Adultos, el de aportación para la Nómina Educativa y 

Gasto Operativo, el de Aportaciones para la Seguridad Pública, el de Aportaciones para los Servicios de 

Salud, el de Fortalecimiento de las Instituciones de Seguridad Pública. 

Esto sumado a que van a revisar el destino de los recursos destinados a los programas de Agua Potable, 

Drenaje y Tratamiento, el de Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos para la Población sin 

Seguridad Social Laboral, los subsidios federales para el organismo descentralizado estatal de 
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Bachillerato Comunitario y las transferencias de recursos de los subsidios federales para organismos 

descentralizados estatales. 

En el caso específico del Instituto de Capacitación y Adiestramiento para el Trabajo Industrial (ICATI), se 

contempla revisar los subsidios federales para organismos descentralizados estatales que le tocaron el 

año pasado. 

https://www.milenio.com/estados/asf-realizara-auditorias-gobierno-universidades-municipios-

edomex 

 

https://www.milenio.com/estados/asf-realizara-auditorias-gobierno-universidades-municipios-edomex
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